

El Intercambio de Jóvenes VDA ...

... es la mejor manera de viajar al extranjero. Sólo este año, entre 250 y 300 estudiantes de intercambio de todo el mundo volverán a ser invitados en Alemania.

El éxito de nuestro intercambio se basa en la ayuda de familias anfitrionas voluntarias que están dispuestas a abrir "corazones y puertas" para los jóvenes estudiantes durante unas semanas. Esto no es evidente y requiere un alto grado de confianza mutua. Pero aquellos que alguna vez se han atrevido a participar en la "aventura del intercambio" abrirán nuevos "caminos hacia el extranjero". Las amistades a menudo se desarrollan durante toda la vida. Los estudiantes de intercambio (El Salvador) vendrán a Alemania a partir de septiembre, seguidos por estudiantes de Namibia, Paraguay y Chile, así como de Argentina y Brasil a principios de 2019.

Convertirse en una familia anfitriona es fácil y sencillo: Es mejor tener niños en edad escolar en la casa, pero esto no es un requisito necesario. Una habitación separada sería ventajosa para una estancia de entre seis y ocho semanas. Dado que los alumnos también deben ir a la escuela en Alemania, es más fácil integrarse en la vida cotidiana en Alemania porque el huésped también tiene sus deberes. Si quieres ser una familia anfitriona, simplemente ponte en contacto con nosotros. Buscamos nuevas familias anfitrionas durante todo el año. En un segundo paso, los alumnos alemanes pueden ir muy bien al extranjero, ya que la VDA también organiza la visita al país socio. Estaremos encantados de apoyarles como familia.